
Protokoll: 

 

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig stellt fest, dass die Stelle erst dann zur Ausschreibung 

und Besetzung komme, wenn Klarheit über die Fördermittel des Bundes geschaffen ist. Die 

Angelegenheit werde so gehandhabt,  dass die Stelle erst eingerichtet wird, wenn die Finanzmittel 

des Bundes bereitgestellt seien. 

 


